

## Ständchen für unsere 85-Jährigen

Am vergangenen 25. Mai verwöhnte die Musikgesellschaft Rhodania die heuer 85-jährigen Agarnerinnen und Agarner mit einem Ständchen im Hause von Albin Bovet-Clavioz – er selbst Mitglied dieses Jahrgangs.

Mit Albin, der an diesem Geburtstags- und Musikabend Gastgeber war, freuten sich über dieses Ständchen auch die weiteren «Jahrgangsmitglieder» Viktorine

Grichting-Mathieu, Adele Löttscher-Dirren, Frieda Matter-Tscherry, Marina Matter-Löttscher und Alois Grichting-Michlig. Unter der vorzüglichen Leitung von Dirigent Adrian Steiner konnten die 85-er-Jubilare in der Wiese beim Hause Bovet-Clavioz zahlreiche aufmunternde und schöne Melodien vernehmen. Rhodania-Präsident Peter Grand sprach dort anlässlich der an Tischen von den 85-Jährigen gespendeten Stär-

kung mit Schpiis und Trank Worte der Gratulation und überreichte auch Geschenke. Einmal mehr zeigte sich an diesem schönen Mai-Abend, an dem die im Alter vorgerückten Jahrgänger und die Rhodania-Familie auch von befreundeten Damen und Herren bedient wurden, wie eine Musikgesellschaft ein Bindeglied zwischen den Generationen sein und welche kulturelle und soziale Rolle sie für den Zusammenhalt in einem Dorfe spielen kann. Als Sprecher der Jahrgänger 1933 verdankte Albin Bovet zu Recht diese noble Geste der Musikgesellschaft Rhodania mit herzlichen Worten. Das wunderbare Ständchen ehrte die nun 85 Jahre zählenden Mitbürgerinnen und Mitbürger. Sie gingen ergriffen und begeistert in ihren oft einsamen und grauen Alltag – mit frohen Klängen und Freude über so viel Zuneigung im Herzen. Im «Jahrgang-Buch», das nun in das Gemeindefacharchiv Agarn gehen wird, sind auch Jahrgängerinnen und Jahrgänger 1933 abgebildet, die leider diesen festlichen schönen Abend nicht mehr erleben durften. Zweifellos wären auch sie hochofregewesen.

Alois Grichting-Michlig



Der Agarner, 1.1.2019  
Nr. 35